

Protokoll
SRG Zürich Schaffhausen
Sektionsversammlung Sektion 4

Donnerstag, 23. März 2023, 18.30 – 20.15 Uhr
Restaurant Breit, Winkel

Vorstand Iris Kuster (Präsidentin)
Thomas Frey
Sonja Gartmann
Esther Pioppini
Marcel Schaller (entschuldigt)

Protokoll Esther Pioppini

Anwesend 54 Mitglieder und 3 Gäste

Ordentliche Traktanden

- 1. Begrüssung**
- 2. Wahl der Stimmzählenden**
- 3. Abnahme des Protokolls der Sektionsversammlung 2022**
- 4. Jahresbericht der Präsidentin**
- 5. Ersatzwahl Vorstand**
- 6. Ausblick / Jahresprogramm 2023**
- 7. Verschiedenes**

| | |
|---|------|
| <p>1. Begrüssung Die Präsidentin Iris Kuster begrüsst die Anwesenden, namentlich erwähnt sie Barbara Meili (Präsidentin SRG ZH SH), Marlene Dünner (ehemaliges Mitglied Programmkommission), Ivano Boldo (Presse Union Winterthur) und Angelika Hepting von der Geschäftsstelle SRG ZH SH. Entschuldigen lassen sich Marcel Schaller (Vorstandsmitglied Sektion 4) und Albert Bachmann (langjähriger Präsident Sektion ZH Unterland). Ein besonderes Willkommen geht an den diesjährigen Promigast Mario Torriani.</p> | Iris |
| <p>2. Wahl der Stimmzählenden Die vom Präsidium vorgeschlagenen Personen Christine Oertli und Makus Streuli werden einstimmig gewählt.</p> | Alle |
| <p>3. Abnahme des Protokolls der Sektionsversammlung 2022 Die Sektionsversammlung 2022 wurde in Winterthur durchgeführt und das Protokoll vom Gesamtvorstand genehmigt. Die Anwesenden haben dazu keine Fragen und sind mit dem Protokoll einverstanden.</p> | Alle |
| <p>4. Jahresbericht der Präsidentin Das Jahr 2022 hat zum ersten Mal nach Corona wieder ein breites Veranstaltungsangebot zugelassen mit folgenden Anlässen: - Online-Anlass mit Salar Bahrampoori</p> | Iris |

| | |
|---|-----------|
| <ul style="list-style-type: none"> - Donnschtig-Jass-Besuch in Bassersdorf - Stars in Town, Schaffhausen (mit Blick hinter Kulissen) - Internationale Kurzfilmtage (mit Blick hinter die Kulissen) - Teilnahme an Hauptproben Sport Awards <p>Der Vorstand führte drei Sitzung durch. Die Jahresrechnung der Sektion ist ein Bestandteil der Jahresrechnung der SRG ZH SH und wird an der GV am 17. Mai genehmigt. Die Sektion hatte ein Budget von 16'000 Franken und brauchten davon 13'015 Franken. Per 31.12.2022 zählte die Genossenschaft 5'812 Mitglieder, die Sektion 4 als grösste von allen 1'694 Mitglieder. Die Präsidentin bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern sowie bei Angelika Hepting von der Geschäftsstelle für den Einsatz und die gute Zusammenarbeit.</p> | |
| <p>5. Ersatzwahl</p> <p>Die Präsidentin verabschiedet die Vorstandmitglieder Sonja Gartmann und Thomas Frey. Sie bedankt sich für ihren Einsatz und den guten Teamgeist. Sonja Gartmann verlässt den Vorstand, weil sie in eine andere Region gezogen ist und Thomas Frey hat die Amtszeitbeschränkung erreicht. Beide erhalten einen Gutschein für eine private Führung bei SRF mit Apéro. Für die ausscheidenden Vorstandmitglieder Thomas Frey und Sonja Gartmann kommt es zu einer Ersatzwahl. Vorgeschlagen wird Marco Conrad. Er stellt sich selber vor. Marco Conrad wird einstimmig gewählt.</p> <p>Für die weitere Nachfolge sind die Abklärungen noch nicht abgeschlossen. Da Iris Kuster wie auch Esther Pioppini nächstes Jahr aufgrund der Amtszeitbeschränkung zurücktreten müssen, wird um Ermächtigung gebeten, ein weiteres Mitglieder in den Vorstand aufnehmen zu können. Der Antrag kommt zur Abstimmung. Der Antrag wird einstimmig angenommen.</p> | Iris/Alle |
| <p>6. Ausblick / Jahresprogramm 2023</p> <p>Folgende Anlässe sind im 2023 bereits durchgeführt bzw. geplant:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ein Abend mit Patrick Rohr, Online-Anlass (23.1.) - SRF-Rundgang Studiowelten (1.2.) - Persönlich in Schaffhausen (19.2.) - Handball: CH-Ungarn (9.3.) - Bestatter im Kino (5.4.) - Jazz-Festival in Schaffhausen (8.-14.5.) - GV SRG ZH SH (16.5.) - Persönlich in Winterthur (18.6.) - Int. Kurzfilmtage Winterthur (7.-12.11) | Iris |
| <p>7. Verschiedenes</p> <p>Es liegt nichts vor.</p> <p>Andreas Furrer fragt, ob man die Amtszeitbeschränkung nicht aufheben könne bzw. was man dazu machen müsse. Es sei schade, dass so engagierte Leute wegen der Amtszeitbeschränkung den Vorstand verlassen müssen. Die Präsidentin antwortet, dass die Amtszeitbeschränkung in den Statuten festgehalten sei und dass für das Anliegen ein Antrag an die GV gestellt werden müsse.</p> <p>Die Präsidentin SRG ZHSH, Barbara Meili, weist auf die Generalversammlung vom 16.5. hin und gibt das (Gäste)Programm bekannt.</p> <p>Iris Kuster weist nochmals darauf hin, dass dies ihre zweitletzte Sektionsversammlung ist, dass sie dieses Amt stets gerne ausgeübt habe– viele schöne Anlässe und spannende Begegnungen hätten es geprägt - und dass ihr die Sektion 4 sehr am Herzen liege.</p> | Alle |

Nach der Sektionsversammlung lässt sich Mario Torriani von Vorstandsmitglied Sonja Gartmann zu seiner Karriere als Radio- und TV-Moderator (Radio SRF 3 und Schweiz aktuell) interviewen. Er spricht über seine Anfangszeit, seine Zeit als Hitparadenmoderator - und erntet Erstaunen, dass die Vorbereitungen für eine Sendung fast eine Woche in Anspruch nahmen. Das Publikum bringt sich engagiert ein. Wie die Musik in Radiosendungen ausgewählt werde, was seine Lieblingsongs seien und vieles mehr, wollte es wissen. Auch seine Fernsehkarriere war Gegenstand des Gesprächs. So erfuhren die Gäste, dass er für Sendungen von Schweiz aktuell meistens mit einem Techniker und einem

Kameramann unterwegs sein, dass seine Hauptaufgabe oft das Vorbereiten und Beruhigen seine medienungehobnten Interviewpartner sei. Auf die Schlussfrage, wo er eher seine Zukunft sehe, antwortete er, dass er im Moment Fernseh und Radio sehr gerne mache, dem Radio aber bessere Zukunftschancen gebe.

Zürich, 24. März 2023

Protokollführerin
Esther Pioppini